

Fecha: 19-06-2025
 Medio: El Heraldó
 Supl.: El Heraldó
 Tipo: Noticia general
 Título: Delegada Valderrama rinde su última Cuenta Pública: “Seguiremos trabajando hasta el último día, con la misma convicción de siempre”

Pág.: 10
 Cm2: 594,7
 VPE: \$ 1.189.323

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Delegada Valderrama rinde su última Cuenta Pública: “Seguiremos trabajando hasta el último día, con la misma convicción de siempre”

La delegada presidencial provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel, encabezó la cuenta pública participativa correspondiente a la gestión 2024-2025, instancia que permitió compartir con la comunidad los principales avances, desafíos y gestiones desarrolladas en este período. El encuentro reafirmó el compromiso de seguir trabajando junto a las comunidades por una mejor provincia.

La actividad se desarrolló en el salón principal de la delegación, con la presencia del delegado presidencial regional Humberto Aqueveque Díaz, el alcalde de Longaví Jaime Briones, autoridades locales y regionales, dirigentes sociales, representantes de instituciones, vecinas y vecinos de distintos puntos de la provincia.

La autoridad abrió la jornada con un sentido mensaje por la desaparición de la concejala María Ignacia González Torres, reafirmando su compromiso institucional y personal de continuar en terreno monitoreando activamente la búsqueda.



En su intervención inicial, la delegada Valderrama entregó un sentido mensaje por la desaparición de la concejala María Ignacia, integrante del consejo municipal de Villa Alegre, a quien destacó como una mujer luchadora y decidida en su actuar político y social, con una energía tre-

menda para estar con su gente y organizaciones. “A su familia, amigos y conocidos, les informo que hemos estado coordinando la difícil labor de búsqueda del mínimo indicio que nos permita dar con el paradero de nuestra concejala”, señaló con firmeza.

Asimismo, reafirmó



el compromiso del Gobierno con una gestión territorial que responda a las necesidades reales de las personas. “Seguiremos avanzando en infraestructura, conectividad, reactivación económica y por supuesto, en justicia territorial. Esa es nuestra hoja de ruta y no la abandonaremos”, concluyó.

Durante la ceremonia se presentó un balance de los logros y la gestión estructurada en

cuatro ejes fundamentales: el eje territorial, el eje social, el eje de emergencias y el eje de hitos.

En el eje territorial, se destacó la presencia activa del Estado en el territorio, con programas como Gobierno en Terreno, diálogos ciudadanos y múltiples salidas a terreno realizadas por la Delegación, orientadas a escuchar y responder a las necesidades reales de la población.

El eje social dio cuenta de los avances en el fortalecimiento de organizaciones sociales, implementación de programas gubernamentales y acompañamiento constante a las comunidades más vulnerables.

En cuanto al eje de emergencias, se abordó la gestión y coordinación frente a incendios forestales, eventos climáticos extremos, la crisis hídrica y otras situaciones críticas que han afectado a la provincia. Aquí se relevó el trabajo articulado entre la Delegación, organismos públicos y el apoyo de actores privados.

Respecto a los principales hitos de la gestión, se destacó la inversión pública impulsada en la provincia; el diseño del nuevo

cuartel para la Policía de Investigaciones de Parral, la construcción del puente Vejar que colapsó en las inundaciones del año 2023, la construcción del nuevo hospital de Parral que actualmente está terminado en un 82,5%.

Por otra parte, se relevó la articulación con servicios regionales y nacionales, y la colaboración público-privada en diversas materias que impactan directamente en la calidad de vida de las personas, destacando la iniciativa de CORMA para financiar tres nuevos cursos de capacitación de combates a los incendios en la precordillera de la provincia.

Finalmente, la autoridad provincial dio cuenta de importantes hitos en materia de seguridad pública, gestión de emergencias, políticas sociales, participación ciudadana y trabajo territorial, entre los que destacó el cambio de nombre del salón Pinacoteca a “Solidía Leiva”, el primer Mapeo Territorial para la Prevención de las Violencias de Género, la realización del congreso “Jóvenes del mañana” y la ejecución de capacitaciones en alianza con SENCE.